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                            RESEÑA TERCER INFORME DE GOBIERNO 

Gracias, en Purísima del Rincón, durante estos tres años, juntos y “Unidos 

trascendemos” 

Gracias por acompañarme en este Tercer Informe De Gobierno. donde dimos a 

conocer las acciones para las y los Purisimenses durante esta administración 

2021 – 2024 . 

Agradezco al Gobernador del Estado Diego Sinhue por acompañarme y por todo 

el apoyo al municipio durante esta administración.  

Roberto García Urbano y el H. Ayuntamiento de Purísima del Rincón rindieron su 

Tercer Informe de Gobierno. 

Hay Purísima con futuro sustentable 

Purísima del Rincón, Gto. Roberto García Urbano, Presidente Municipal de 

Purísima del Rincón y el H. Ayuntamiento 2021-2024 rindieron su tercer informe 

de Gobierno ante una comunidad que aplaudió y agradeció la entrega, igualmente 

reconocida por el Gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, quién dijo que 

Purísima tiene una presencia especial de entre los 46 municipios del Estado. 

Hizo un recuento de los más de 712.4 millones de pesos aplicados en obras para 

la población, destacó que la estrategia se hizo en equipo y unidad con el equipo 

de 35 directores y coordinadores, funcionarios de cada área, el Ayuntamiento y 

desde luego la comunidad para un futuro seguro. 

Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, comento que el gran resultado que hay en 

Purísima, se debe indudablemente a que se trabaja primero con la familia y para la 

familia, se nota esa unidad valiosa en la proyección del futuro prometedor. 

Los 46 municipios del Estado son valiosos, dijo Sinhue, pero como con los hijos, 

Purísima tiene algo más. 

Roberto García Urbano agradeció a quienes han confiado en Purísima y toda 

persona que se ha detenido a hacerle comentarios enriquecedores y de 

enseñanza. 



“Nosotros abrazamos cada necesidad, hicimos propias las inquietudes. Este 

trienio capitalizo y amplio resultados de una o varias décadas en diferentes 

acciones emprendidas, por ser nuestra identidad. Decidimos que la trascendencia 

se lograría abarcando grandes poblaciones y extensiones de norte a sur y de este 

a oeste, con impactos para miles de beneficiados, en todas las colonias y 

comunidades”. Afirmó 

Así se logro la conectividad con Lomas de Obrajeros y 11 colonias dan pasos 

seguros con el acceso sobre la vía del tren. 

Dejamos en proceso de término el Mercado de la Colonia del Carmen, los 

servicios de juventudes por la salud mental de los jóvenes, ahora con oficinas de 

casa joven, en la unidad deportiva de Purísima del Rincón. 

La educación la extendimos en oportunidades para todos los ejes de gobierno, 

toda acción de la Administración que trasciende, tuvo siempre en la mira el 

crecimiento de la familia y la comunidad. 

Estaremos heredando el sistema de optimización de movilidad y seguridad 

pública, para garantizar la protección a todos sin excepción por una cultura de 

respeto desde la señalética, el espacio está listo, tenemos pruebas en puerta y 

comenzará a operar sin limitaciones.    

Purísima invierte en apoyos para apoyar con calentadores solares, fabricas y 

negocios con paneles solares, 4 edificios de gobierno sustentables, sistemas 

ahorradores de agua potable en Potrerillos, 30 mil especies de vegetación 

plantados estratégicamente en todo el municipio y muchas otras cosas más, por 

las que hay Purísima con futuro trascendente. 

Con la presentación de proyectos de inversiones millonarias y apoyos a cada 

sector del municipio el alcalde Roberto García Urbano rindió su Tercer Informe de 

Gobierno. 

El evento tuvo lugar ayer por la tarde en la explanada del Jardín principal donde 

dos toldos resguardaron  por lo menos 3 mil personas, de acuerdo a cifras 

preliminares de Protección Civil. 

El evento encabezado por el primer Edil, conto con la asistencia de directores 

municipales, así como alcaldes de municipios vecinos, ex alcaldes y 

representantes de los tres niveles de gobierno, incluido el gobernador Diego 

Sinhue Rodríguez Vallejo. 

La sesión solemne inicio alrededor de las 5;26 de la tarde con un breve acto cívico 

en donde se entonó además del Himno Nacional del Estado de Guanajuato. 



 Posteriormente se proyecto un video para dar inicio al informe, en donde se 

presentaron uno por uno los cuatro ejes de trabajo de los cuales el primero fue 

Desarrollo Social y Humano y el último Gobierno y Paz Social.  

Después de presentar los ejes García Urbano pasó al frente para dirigir algunas 

palabras de agradecimiento tanto por la asistencia como por el trabajo que 

aseguro se logro durante los tres años de gobierno. 

“Quiero enfatizar que estos logros no son el resultado de una sola persona, son la 

suma de esfuerzos, cada paso ha contribuido a construir un futuro mejor para las 

familias y las generaciones venideras les aseguro que seguiremos trabajando para 

ofrecerles mejores servicios y oportunidades” aseguro. 

Posterior a su intervención, el alcalde realizo la entrega oficial del informe a cada 

uno de los invitados y representantes de los tres poderes, además de entregarlo a 

sus padres y a su esposa en un conmovedor momento. 

Como intervención final, el Gobernador dirigió un breve mensaje en donde 

agradeció el trabajo realizado con la administración de Purísima del Rincón, cuyo 

municipio destacó fue uno de los que más se impulso en su mandato. 

“Yo a todos los municipios los quiero por igual son como 46 hijos, pero dice el 

dicho hay unos más iguales que otros y uno de esos es Purísima del Rincón, sin 

duda un municipio de verdad único al que no solo aprecio y quiero, si no al que le 

hemos apoyado con muchísimos recursos porque? Porque creemos en el 

potencial de Purísima” indico Rodríguez Vallejo. 

Finalmente, luego de las palabras de las autoridades el evento se dio por 

terminado, aunque no la celebración, pues minutos más tarde la banda los 

Crucitos se encargo de poner a bailar a los asistentes. 

Eje 1; Desarrollo Social y Humano 

El primer  eje en el que se detuvieron a detallar incluyó distintas actividades, como 

lo fue la mejora de calidad social, donde aseguraron se invirtieron más de 712.4 

millones de pesos en obras, servicios, espacios deportivos, culturales y 

educativos. 

Mientras que en apoyo a las familias indicaron haber beneficiado a mil 391 familias 

hogares con cuartos, baños, techos, calentadores solares y tinacos de agua 

potable, mientras que a la educación se crearon 5 centros educativos de 

alfabetización y se apoyó a 75 niños y niñas a regresar a la vida educativa. 



En dicho eje se incluyeron las acciones relacionadas con deporte, DIF y 

juventudes, donde destacaron haber activado a más de 112,789 personas en la 

región y habilitaron 9 espacios deportivos, además de haber sido sede de eventos 

internacionales. 

Destacaron la implementación del programa “Fortaleciendo familias con 

habilidades básicas” donde crearon 5 cinco centros educativos de alfabetización, 

mientras que en Juventud se reitero haber ganado tres veces la Convocatoria 

Estatal de Juventudes con proyectos como “Mentes Saludables y el cine en 

Comunidades” 

Eje 2; Desarrollo Económico 

Respecto al Desarrollo Económico, destacaron la realización de 14 ediciones con 

opciones de empleo y talleres, haber gestionado 96.8 millones de pesos en 

respaldo a pequeños negocios, así como otros 712.4 millones de pesos en obras y 

servicios. 

De igual manera se incluyó la mejora de 177.92 kilómetros de caminos 

sacacosechas, además de haber recibido reconocimientos internacionales en 

Jalpa de Cánovas tras su nombramiento como la Mejor Villa Rural Turística por la 

OMT.  

Respecto a sus eventos turísticos, destacaron la realización de la sexta Muestra 

Gastronomica Purísima de Mil Sabores, la Feria de la Nuez y el Membrillo, las 

Noches Mágicas y la Segunda Edición del Agave y sus Raices, con las cuales 

aseguraron haber generado una derrama económica de 2.5 a 3.2 millones de 

pesos por evento. 

Eje 3; Territorio y Medio Ambiente 

Aseguraron haber implementado políticas públicas alineadas con los objetivos de 

Desarrollo Sostenible, incluyendo el Programa Municipal de Movilidad y el 

Programa para la Prevención y Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos. 

Gestionaron fondos para el mejoramiento ambiental y se instalaron sistemas 

fotovoltaicos en cuatro edificios municipales, con una inversión de 4.1 millones de 

pesos, además de iniciar la construcción del Mercado Municipal en la Colonia del 

Carmen. 

La instalación del sistema de energía fotovoltaico en edificios como Seguridad 

Pública, Rastro Municipal, Oficinas de Gobierno en calle Juárez y Sapap, con 

inversión de 4.1 millones de pesos. 



 

Eje 4 Gobierno y Paz Social 

En dicho eje, indicaron haber creado y capacitado la Primera Célula Municipal de 

Búsqueda de Personas, además de reiterar que 98% del estado de fuerzas cuenta 

con el Certificado Único Policial (CUIP) 

Detallaron haber incrementado las pláticas de concientización sobre riesgos de de 

manejo motorizado en 52 espacios, así como haber modernizado 50 por ciento del 

alumbrado público con luz LED, con un ahorro de 19.5 millones. 

Además, se invirtió 2.5 millones de pesos para aumentar la tecnología de 

radiocomunicación, además de concretar 790 capacitaciones de Formación inicial, 

continúa y Especializada de la Función Policial 
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“Un año de logros, gracias al esfuerzo de todos” 

Fue en el Jardín Principal de Purísima del Rincón, donde el alcalde Roberto 

García Urbano rindió su tercer informe de gobierno, destacando temas como 

obras; infraestructura, campo, deporte, cultura y por supuesto, seguridad y 

turismo. 

Asimismo destacaron aspectos como salud, desarrollo económico y temas 

sustentables. 

García Urbano dio inicio a la sesión solemne tras el tradicional pase de lista y los 

honores al lábaro patrio. Los alrededores del jardín se llenaron de gente que, de 

pie o sentados en las sillas plegables, aguardaban al inicio del evento. 

En presencia del Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato, Diego 

Sinhue Rodríguez Vallejo y de ex alcaldes y funcionarios, el primer edil expreso; 

“A esta administración le tocó innovar y crear tras los estragos de la pandemia del 

COVID 19. La estrategia la diseñamos juntos. Estos logros no son de una persona 

sino una suma de esfuerzos”. 

Recordó que se acabaron con estereotipos y que se enseño el camino de una 

administración donde el nombre y la vestimenta la genera la gente. 

Sinhue reconoció que el cariño de las y de los purisimenses es incomparable en 

todo el estado. Reitero las palabras de García Urbano respecto a que todo es un 



trabajo de la gente de la administración municipal y el ayuntamiento y reconoció el 

orgullo de trabajar con el alcalde. 

“Veo un municipio con mucho crecimiento, pujante, creemos en el potencial de 

Purísima”    

A 7 siete días de terminar su gobierno, Diego Sinhue Rodríguez agradeció a la 

sociedad purisimense. 

EL INFORME 

En el aspecto turístico se informo el hecho de que Jalpa de Cánovas sea la mejor 

Villa Rural, reconocida por la Organización Mundial de Turismo (OMT) impulsada 

con IMPLAN. 

En la cultura, como cada año, destacan eventos con trascendencia como la Judea, 

la noche de difuntos o los semilleros creativos. En el deporte las 22 becas de alto 

rendimiento y la activación de 112,789 personas. En la protección 64 brigadas 

comunitarias, la utilización de un dron de  búsqueda el descenso de quemas de 

180 a 106 y que se cumplieron 95% de compromisos con el estado. 

La salud habitualmente uno de los elementos más importantes, aplicación de 

22,920 vacunas antirrábicas y la difusión de pláticas de prevención. 

OBRAS PÚBLICAS 

Infraestructura y obras públicas; 14 caminos rurales, 162 pavimentaciones (51 en 

el tercer año) el Mercado del Carmen en proceso, 9 canchas deportivas, inversión 

de 42.4 MDP, al corredor turístico y 74.3 MDP a servicios básicos. Fueron además 

4.2 km de ciclovías.  

En el agro 177.92 km en caminos saca cosechas 6,236 beneficiados en campos 

con 11 programas y 308 apoyos en tecno campo. 

Apoyando a la familia y sus núcleo, hubo 5 centros de fortalecimiento cuya meta 

consistió en reducir rezago educativo por edad; S.M, DIF, Montegrande, las brisas, 

Francisco Villa y los Pinos, se dieron 2,333 terapia de rehabilitación y hubo 7 

nuevos comedores y 2776 desayunos. 

El tema del agua que preocupo sobremanera por la sequia, destacó en Purísima 

con la inversión de 98.6 MDP en tres años, 187 equipos ahorradores de agua en 

Potrerillos y 3 plantas residuales en Guadalupe de Jalpa, San Andrés de Jalpa y 

Jalpa de Cánovas. 



En economía brillaron 2,137 apoyos con 96.8 MDP de estado y municipio, 14 

ediciones de tianguis del emprendimiento, 570 capacitaciones apoyadas por el 

IECA y 68 negocios promovidos vía página web. 

En sustentabilidad destaco alumbrado público en 50% del territorio y se redujo 

19.5 MDP de ahorro al usar luz led.  


